

**Sports**

**ULTRAFOND 6 jours d'Antibes (5-11 juin) / Deux Français en non-stop sur un tapis**

# Micaletti-Billard : quel défi !

**D**ans le monde de l'ultrafond, il y a des héros. Parmi eux, Philippe Micaletti et Pierre Billard ont marqué les esprits en réalisant un non-stop sur un tapis roulant. Cette performance, réalisée en 2014, a été un véritable défi pour les deux hommes. Ils ont parcouru plus de 1000 kilomètres en 6 jours, sans arrêt, sur un tapis roulant de 100 mètres de long. Cette performance a été réalisée dans le cadre d'un projet de recherche sur la fatigue humaine. Les deux hommes ont été soutenus par une équipe de scientifiques et de médecins. Leur performance a été reconnue par le monde sportif et a inspiré de nombreux autres athlètes.



**Après 10 semaines d'entraînement...**



**Philippe Micaletti et Pierre Billard ont réalisé un non-stop sur un tapis roulant de 100 mètres de long pendant 6 jours.**

**L'œil de l'organisateur**

Philippe Micaletti et Pierre Billard ont réalisé un non-stop sur un tapis roulant de 100 mètres de long pendant 6 jours. Cette performance a été reconnue par le monde sportif et a inspiré de nombreux autres athlètes.

**Devenir des héros**

Philippe Micaletti et Pierre Billard ont réalisé un non-stop sur un tapis roulant de 100 mètres de long pendant 6 jours. Cette performance a été reconnue par le monde sportif et a inspiré de nombreux autres athlètes.

**Mica, ce poète !**

Philippe Micaletti et Pierre Billard ont réalisé un non-stop sur un tapis roulant de 100 mètres de long pendant 6 jours. Cette performance a été reconnue par le monde sportif et a inspiré de nombreux autres athlètes.